Matrimonio Esenio

Hemos compilado para ustedes algunos elementos para ayudarles a comprender mejor el significado y la importancia del Matrimonio Esenio.

Aquí tienen un versículo de Gabriel sobre este tema :

Gabriel, salmo 253, versículo 30: Hay un tipo de compromiso que se toma delante de los mundos espirituales, como por ejemplo el que es puesto por el rito sagrado del matrimonio entre 2 esposos. El hombre y la mujer van hacia los representantes de Dios y se comprometen por los ritos ante los mundos espirituales hasta la muerte. Esto significa que el compromiso debe ser respetado para esta vida.

Aquí una explicación en la Biblia Esenia, página 3752 :

En los años que siguieron, una enseñanza profunda y precisa fue establecida en torno a esos 22 mandamientos, especialmente a través de 22 arcanas y 22 movimientos sagrados de energía. Se construyeron igualmente 2 pirámides con 22 escalones que portaban las palabras de los mandamientos, en los Pueblos Esenios de Terranova (en Francia) y del Arce (en Canadá). El ascenso de esos escalones, ya sea en los sitios o a través de una representación en 2 dimensiones, fue integrado a la ceremonia del matrimonio esenio.



Aquí otro extracto, esta vez tomado del libro : *La pirámide de los 22 mandamientos del Arcángel Gabriel* :

"Los 22 mandamientos están también ligados a la idea del matrimonio, en tanto que escritura viva en varios mundos y en diferentes grados de existencia. Todos conocemos esta idea del matrimonio como la consagración de la unión de un hombre y una mujer, pero a través de los 22 mandamientos, se trata ante todo de la ciencia y de las leyes divinas que, únicamente, pueden conducir al hombre hacia el matrimonio con el mundo divino. Los 22 mandamientos se convierten entonces en el vestido de bodas que el Esenio debe tejer y con el cual debe adornarse para presentarse puro y claro en las puertas de la vida, delante de los mundos superiores. El matrimonio esenio es un acto sagrado bendecido por el Arcángel Gabriel y el sello de la Familia. Tras el advenimiento de los 22 mandamientos, el matrimonio esenio fue enteramente repensado. Desde entonces se celebra de una manera nueva a fin de crear la apertura de un verdadero camino de Luz. En esta nueva ceremonia, los esposos ascienden juntos los 22 escalones de la pirámide de Gabriel hacia un mundo superior. Los 22 mandamientos los conducen hasta el cielo azul estrellado de Gabriel, donde la unión es celebrada. El matrimonio humano les ofrece entonces las buenas condiciones para realizar el matrimonio sagrado, aquel que conduce al ser humano a unirse con su alma eterna. El matrimonio entre un hombre y una mujer prefigura la unión del ser humano con un mundo superior o la alianza de un pueblo con su Dios."



Para terminar, tenemos para ustedes la transcripción de una conferencia de Olivier Manitara que fue dada el 7 de enero de 2011 en el marco de un seminario dedicado al Arcángel Gabriel presentado en Francia. Olivier nos da muchos elementos sobre el tema. Hay que comprender bien que este extracto es una transcripción escrita de una conferencia que fue dada oralmente:

El matrimonio esenio, un acto fundamental para los alumnos de Gabriel

Estamos reunidos para celebrar un matrimonio, un matrimonio esenio. Siempre es una alegría porque es la vida, es la alianza, es la vida que continúa. Para los esenios, el matrimonio está ligado a nuestro Padre Gabriel. Siempre es una bendición casarse bajo la mirada de Gabriel. El matrimonio está ligado al agua y a todos los misterios de Gabriel.

Gabriel ama la Tradición, todo lo que es puro, todo lo que se transmite. Él ama la semilla en la tierra y cuida de ella, la buena semilla por supuesto, entonces la riega y eso crece y es el jardín. El jardín es el hogar, es la familia, es el lugar donde uno está juntos, donde uno comparte. Es como un aura donde uno está en la misma respiración porque si un hombre está solo entonces él es débil y si una mujer está sola entonces ella es débil, pero si ellos están los dos juntos, entonces vuelven a ser creadores y recomponen sobre la tierra su cuerpo original. Su soplo es global, ellos están juntos, ellos son una familia, un aura. Entonces en esa aura pueden venir las semillas.

Si ustedes miran, el hombre es un ser que va hacia abajo y la mujer es un ser que va hacia arriba. El hombre es agua que desciende del cielo y la mujer es un fuego que sube de la tierra hacia el cielo. La mujer sube hacia la belleza, ella es la ofrenda hacia todo lo que es puro, todo lo que es grande y el hombre es la fuerza creadora, como el agua que desciende y que aporta la vida. El hombre aporta la semilla de su cabeza hacia el sexo. Él da la semilla a la mujer y la mujer toma la semilla y la hace aparecer, y eso es la belleza.

Es por eso que las mujeres son las guardianas de la cultura, de la belleza, de la generosidad, de la dulzura de vivir. Se decía el hogar, se decía la familia, la llama. Todas esas palabras de hogar, de llama, de familia, están ligadas al fuego que aporta todo porque el fuego es el comienzo de todo lo que es bello en la vida, pero eso debe ser el fuego sagrado, el fuego puro, el fuego divino.

Y el hombre debía aportar la buena semilla y la buena agua y no el agua sucia, si no era un sucio. ¡Si es un sucio ah! Y sí, si es el agua sucia, para ser educado ahí, él da la semilla mala y la mujer es destruida. Si la mujer es destruida, el mundo entero es destruido : ya no hay jardín, ya no hay equilibrio, ya no hay familia, ya no hay Tradición, ya no hay valores. Sin valores entonces ya no hay transmisión, entonces ya no hay riqueza, ya no hay belleza, ya no hay abundancia.

Había esa antigua leyenda, había un paraíso. Paraíso quiere decir jardín, jardín de Adonaï, jardín del Señor, jardín de Luz, jardín de belleza.

Se decía además que en ese jardín había una pareja original, eso quiere decir la pareja de todas las parejas, el origen de todos los comienzos, el primer beso, la primera mirada. Siempre es el

primero pero en realidad es antiguo. Porque siempre es el primer hombre y la primera mujer que se han besado. Es una Tradición y nosotros no hacemos más que reproducir sin cesar los mismos gestos, los mismos actos, las mismas miradas que hicieron nuestros ancestros y nuestros ancestros (x2). Nosotros estamos en esa Tradición cada vez que nos encontramos y siempre es lo nuevo, lo nuevo que recomienza.

Entonces esta historia de Adán, el hombre original, y de Eva en el jardín bajo la mirada del Padre. Ella es verdaderamente muy bella porque está él y ella y hay misterio de los misterios y ellos están todos juntos. Adán habla con Eva, Eva habla con Adán y está el Padre, el Altísimo, que es el espíritu del jardín.

Yo no sé si alguna vez tú te has paseado en el bosque, el gran jardín. Sopla el viento y tú escuchas como un murmullo en el viento y en los árboles. Eso te toca y te atraviesa, es como si algo te hablara. Yo no sé si ustedes se acuerdan pero aquellos que estaban allí, un día en las Landas nosotros habíamos llamado a nuestro Padre Rafael, él estaba en el templo y en el momento en que salió del templo, un viento sopló. Yo estaba afuera, me atravesó el viento, no era más que dulzura, amor. Era un éxtasis, ese viento estaba vivo. Parecía que estábamos en el jardín de la Luz y de nuevo, el viento estaba vivo. ¡Yo no sé quién vio eso! ¡Era increíble, es increíble lo que pasó ese día! Ese viento que nos atravesó y que se fue al bosque a soplar. Gustamos de esa belleza del matrimonio.

El matrimonio, eso quiere decir la alianza, eso quiere decir eternamente juntos, unirse, quiere decir no hacer más que uno, como Jesús dijo: « Y he aquí que el hombre y la mujer dejarán a sus padres y no formarán más que una sola carne. » Era muy hermoso, por cierto, en los matrimonios cuando el papá trae a la hija. Todo eso es muy bello y es un gran símbolo. La mamá también estaría invitada, estaría bien que los dos vinieran. Entonces esta idea de este matrimonio original, es que siempre se debe ser tres para casarse, nunca dos (x2). ¡Nunca 2 sin 3! Olivier, ¿qué nos cuentas? Pero sí, 2 quiere decir sistemáticamente 3 (x2). No se casen nunca de a 2 sino estén siempre conscientes de que está el 3. ¡Y ese 3, ese debe ser el Padre de la Luz! Ustedes siempre deben estar bajo la mirada de un mundo superior.

Si ustedes no están bajo la mirada de un mundo superior, 2 es peligroso porque en un momento dado hará falta un mediador, algo que los una. No son 2 columnas, hace falta sostener algo arriba sobre el cual esté escrito de manera que ustedes pasen la puerta de los misterios de la vida.

Hay 3 momentos importantes en la vida : el nacimiento, la muerte, el matrimonio. Son las 3 grandes fiestas : el comienzo, la vida y el final. El final debería ser también una fiesta porque la vida está cumplida, uno ha hecho todo lo que debía hacer, entonces es el final.

El matrimonio es la gran fiesta porque es allí donde uno realmente se va a poner a construir las cosas.

Por supuesto, esta historia de Adán y Eva no salió muy bien, de acuerdo, porque ellos vivían con los ángeles, los Arcángeles y los Dioses en el jardín de Adonaï y estaba el Padre arriba y ellos se

hablaban. Y he aquí que vino una serpiente, y él fue el tercero y llevó a Adán y a Eva hacia la mala semilla. A partir de ese momento, ellos dejaron el paraíso y fue el infierno.

Eso quiere decir en verdad que en la vida, tú no puedes hacer cualquier cosa y no debes escuchar todo lo que se te muestra. Debes tener una sabiduría y una vigilancia. Hay cosas que no se deben mirar, hay cosas de las que no se debe uno acercar. En la vida, hay semillas que son malas, hay palabras que son malas.

El amor es como una flor delicada. Tú debes cuidarla, debes protegerla, es un tesoro, es un perfume. Tú puedes vivir con ella, pero si la tocas, si haces algo, entonces ella puede irse, puede marchitarse, puedes perderla, y si la perdiste, jentonces realmente se acabó!

Pero no nos dicen todas esas cosas, no nos enseñan, nos hacen creer ilusiones que no son necesariamente verdades y que al final, mucho después, uno se da cuenta de que la vida de los hombres en la tierra no es tan simple, sobre todo ahora que hemos salido de ese jardín de Adonaï y que ahora no es fácil.

El matrimonio, el 3º, es la Tradición, es el niño o los niños que tú vas a traer al mundo, es la Tradición. Es la calidad del agua que debe ser siempre pura. Esa es la idea.

- El aqua de Gabriel en mis ojos : ¿soy un hombre o una mujer? Soy los dos (x2).
- El agua de Gabriel en mi palabra : ¿soy un hombre o una mujer? Soy los dos. En la palabra eso se ve aún más que en los ojos, porque está el sexo del hombre, la lengua, y el sexo de la mujer, la boca. Yo los articulo juntos y creo mundos.

En los ojos, yo creo mundos, creo mundos con mis ojos : un infierno o un paraíso. Yo te miro en la belleza o yo te miro en la fealdad, el infierno o el paraíso. ¿Cuál es el agua que está a través de mí? ¿Cómo te miro?

- Después puede descender en las manos, yo puedo dar y yo puedo recibir, todavía soy andrógino, pero si desciendo en el sexo se acabó.
- En el sexo, yo soy un hombre, ya no tengo elección, y una mujer, ella es una mujer.

Para ser de nuevo andrógino, hay que unirse y ahí, está la androginia y de nuevo, yo puedo ser creador hasta en el plano físico y crear en el plano físico un ser y dar a luz las semillas y la vida que continúa.

Entonces el matrimonio es precioso, es la familia. Tú puedes estar con todos los seres, todos en los ojos, en la boca, podemos todos acariciarnos, besarnos, podemos estar en la Luz y mezclarnos, podemos casarnos los unos con los otros, podemos besarnos, podemos amarnos, pero el sexo con su mujer y su marido porque si empiezas a mezclar eso abajo, ¡Dios mío, la porquería! ¡la desgracia, la perdición!

¿Es eso un lenguaje antiguo? Tómenlo como quieran, yo no soy un predicador, yo soy un ser que ama la ciencia y lo real. Yo les hablo de lo real, de la felicidad.

¿Eso duele? ¡Pongan una trampa para ratones y pongan allí su ratoncito! ¿De acuerdo? ¡Se dice bien un ratón! Pongan su ratoncito de ustedes en la trampa y verán si duele. Yo les digo que eso duele, esta historia, pero si no me creen, ¡adelante! No hay nada en el mundo más destructivo que eso.

Y miren incluso a los animales. ¿Qué hacen? Por ejemplo, el ciervo, solamente el más poderoso, el más fuerte, tiene el derecho de fecundar a las ciervas y los otros, ellos están allí, ellos miran, ellos tratan bien de acercarse suavemente, se aventuran en un pequeño olfateo, pero el otro está allí con sus astas, porque por supuesto todo ha crecido ya que la energía está allí, él es el elegido. Miren en los babuinos, es verdaderamente impresionante, él tiene todo el rostro que se colorea. ¡No se lo puede uno perder! Tiene todas las pinturas de guerra y está allí, grrrrrr...!!!!

¡Soy yo porque ellos quieren preservar la Tradición, el más fuerte!

Hay dos que se van a unirse, ¡estoy tratando de reavivar todo esto! Lo que quiero decirles, miren por un momento lo que hacíamos, es que seleccionábamos y elegíamos y no nos casábamos con ciertas castas, no mezclábamos los mundos. ¿Sabéis por qué? Porque éramos portadores de agua, portadores de karma, portadores de valores, y si juntabas a dos que no encajaban bien, ¡eso lo echaba todo por tierra! No había las mismas semillas, las mismas fuerzas, así que intentábamos preservarlo.

Es un conocimiento antiguo que pueblos enteros han querido preservar porque, por ejemplo, el pueblo hebreo, los judíos, si te casabas con un goy, con una goy, un extranjero, alguien que no llevaba la sangre, porque hay algo en la sangre... No digo que sea bueno, digo que estas cosas existen y que si existen es porque hay una razón. La razón es que en la vida hay que ser puro, honesto, hay que estar juntos, hay que cultivar los buenos pensamientos, el amor en el hogar, hay que preservar.

Hoy en día, los hombres han caído tan bajo, han abandonado tanto las tradiciones, que las mujeres se han perdido por completo. Originalmente, los hombres debían proteger el lado femenino, esa era la base, y las mujeres debían estar en la belleza y en todo lo que era grande, todo lo que era noble, y ocuparse y aportar lo que sabían aportar: la poesía.

Se dice incluso que en el jardín de Adonai, las mujeres se ocupaban de las flores, y es cierto que siempre ha habido una relación entre las mujeres y las flores. Las mujeres adoran las flores y los perfumes, y siempre han intentado ser flores, tienen dentro de sí mismas la necesidad de ir hacia un mundo superior con la belleza.

Los hombres siempre han intentado tener fuerza, ser protectores y hacerse cargo, aunque hoy en día todo se está derrumbando y pronto ya no sabremos qué es ser hombre, qué es ser mujer.

Entonces os digo: si queréis casaros, casaros con Gabriel. Si sois alumnos de Gabriel, casaros; si no sois alumnos de Gabriel, no os caséis. Pero casaros con Gabriel, es decir, con la pureza. Gabriel ama a la familia, Gabriel ama a los hijos de la Luz. Gabriel ama todo lo que es dulce y está dentro de la disciplina. Gabriel ama la pureza del agua de las relaciones. Ama el amor, la benevolencia, ama la gran familia, ama todo lo que es grande y amplio, ama a todos los animales, que todos los seres sean bienvenidos en el hogar, que todas las bendiciones, que todas las semillas vengan.

Cuando realmente tenéis una pareja, una familia en la Luz, entonces es verdadera felicidad, y vosotros, que sois jóvenes, sabed que sois maravillosamente hermosos por ser jóvenes y hermosos. Se ve a algunos, radiantes de amor mutuo, es maravilloso. Decíos que siempre hay agua sucia, el perverso que está ahí y os mira y quiere mancillar lo que es bello, lo que es noble, que quiere robaros vuestro tesoro.

Piensa que hay personas que no son lo que aparentan ser, son mentirosos, lo siento, y quieren robarte lo que es tuyo. Tú estás ahí... pero debes tener sabiduría, amigo mío. Debes tener sabiduría. Que los hombres recuperen la sabiduría para proteger a todo este mundo, que los hombres vuelvan a ser seres dignos con un Padre y una Madre y un jardín de felicidad para no llevar todo esto porque cuando todo está destruido, ya no puedes recuperarlo. Hagas lo que hagas en la vida, ya no puedes recuperarlo. Córtate un brazo y se acabó, y cuando has perdido esa Luz, esa belleza...

¿Habéis visto cómo son luminosos y hermosos los niños? ¡Todos, no hay ni un solo niño que no sea hermoso! Todos son espléndidos, todos son como reyes, pero después viene la lavadora. Hay que decirlo.

Entonces ahora protejamos los matrimonios entre los esenios, protejamos a la pareja y los valores, protejamos a las familias, a nuestros hijos.

Traigamos la vida bella, ¡cantemos y bailemos! Pero seamos vigilantes y siempre en el despertar, porque siempre está ese ser que quiere entrar en el jardín.

Es por eso que existe este camino delante, es el camino de Gabriel. Es un camino de prosperidad y de alegría porque no seamos distraídos. En verdad, en la vida, hay reglas que se deben respetar. Tú debes casarte porque quieres edificar un mundo. Tú debes casarte porque quieres tener una vida bella. Tú debes casarte como asociados que quieren sostenerse en lo mejor como en lo peor y que quieren realmente estar juntos, compartir y volverse amigos fieles, hermanos y hermanas, amantes, esposos, padres y madres, abuelos y abuelas y vivir en dignidad y en belleza.

Tú haces todo este camino, tú llegas hasta lo alto. Aquí está el mundo divino detrás. Están los esposos, está toda la comunidad que envía toda la bendición, las protecciones, la prosperidad, y cuando los esposos llegan arriba, entonces encienden las 3 velas : la vela del Padre, de la Madre y de la Tradición, o bien la vela de Adán, de Eva y del Padre que hablaba en el jardín. Después ponemos el cielo de Gabriel sobre sus cabezas, es decir, todas las bendiciones de nuestro Padre, todas las Luces, todas las estrellas, todas las bendiciones en su vida y los casamos con el anillo, que es el círculo de la protección, que es el jardín.

Ustedes saben que este matrimonio que vamos a ver es realmente toda nuestra vida. Es el objetivo, es nuestro camino entero para cada uno de nosotros, porque casarse con un hombre o con una mujer, fundar una familia y perpetuar la Tradición sobre la tierra de nuestros ancestros, de nuestros padres y de nuestras madres, y vivir en la tierra en dignidad y en belleza, es todo el camino de un pueblo como nosotros y de una comunidad.

Porque todos juntos, nosotros queremos caminar hacia la Luz y unirnos con ella, y eso es un matrimonio. Iría incluso más lejos: yo digo que la relación que tenemos juntos es un matrimonio, es un contrato de matrimonio porque nosotros queremos unirnos para traer una vida bella y dar hijos al mundo.

Es el matrimonio, es la alianza, es la unión. Nosotros deberíamos amar el matrimonio. Todos debemos amarnos los unos a los otros. Todos debemos estar juntos y debemos elegir un solo hombre y una sola mujer y debemos ser un solo ser con ellos. Es todo un camino.

¿Ustedes todavía están de acuerdo con el matrimonio?

Escuchen, ¡vamos a cerrar todos los ojos para permitirles partir! ¡Ah, qué bello, el perro que está aquí con nosotros! ¡Con todas sus bendiciones, si ustedes quieren, podemos celebrar...!